PERIÓDICO

ContraRéplica

PÁGINA

FECHA

16-12-24

SECCIÓN

LEGISLATIVO





Sheinbaum llama a Monreal y Augusto López a mantener la calma tras conflicto

Durante una gira en Chiapas, la presidenta Claudia Sheinbaum abordó el conflicto entre los líderes de Morena en el Congreso de la Unión, el diputado Ricardo Monreal y el senador Adán Augusto López. La mandataria calificó el diferendo como "un asunto menor" y exhortó a ambos a mantener "cabeza fría" para evitar tensiones dentro del movimiento.

La mandataria descartó que la confrontación tenga repercusiones en las iniciativas impulsadas en el Congreso. "No, no tiene ningún problema", afirmó al ser consultada sobre las posibles implicaciones del enfrentamiento entre los legisladores.

Respecto a las acusaciones de presunta corrupción lanzadas por el senador Adán Augusto López contra Ricardo Monreal, Sheinbaum comentó que, si existe alguna denuncia, las instancias correspondientes deberán investigar. "Es algo menor", reiteró.

https://www.contrareplica.mx/nota-Sheinbaum-llama-a-Monreal-y-Augusto-Lopez-a-mantener-la-calmatras-conflicto-2024151245